

En medio de protestas de funcionarios

Crisis en Psiquiatría del Hospital de Concepción: renuncian tres jefaturas

Una verdadera crisis se vive en el área de Psiquiatría del Hospital Regional de Concepción, en la Región del Bío-bío, donde los funcionarios se encuentran movilizados para exigir mejoras en las condiciones laborales.

En ese marco, el miércoles se conoció que los tres jefes del servicio presentaron su renuncia, al no obtener respuestas por parte del Ministerio de

Salud al petitorio elaborado por los trabajadores.

Se trata de los encargados del CR de Psiquiatría, del Servicio de Psiquiatría y de Dispositivos Ambulatorios del hospital Grant Benavente, quienes comunicaron su decisión a través de una carta en la que acusaron "palabras al vacío para nuestras autoridades a nivel central".

Emol